

Llama presidente ecuatoriano a conservar la calma tras nuevo sismo



Quito, 18 may (RHC) El terremoto de 6,8 grados ocurrido esta madrugada en Ecuador fue una réplica del sucedido en abril pasado en la costa norte del país y sólo ha causado "pequeños daños materiales", informó en twitter el presidente del país, Rafael Correa.

"Definitivo IG: Réplica 6.8 Richter. Epicentro sur de Muisne. Pequeños daños materiales. Todos tranquilos. Quito puede regresar a casas", escribió el primer mandatario en su cuenta de twitter.

Correa indicó que se encuentra en las oficinas del Sistema de Integrado de Vigilancia ECU 911, en Quito, desde donde apuntó también que el temblor no ha provocado una alerta de tsunami.

Y en otro mensaje agregó: "Sectores de Manabí y Esmeraldas parcialmente sin energía, pero ya la estamos recuperando. Resto del país sin novedades".

El Instituto Oceanográfico de la Armada (Inocar) informó que "se descarta alerta de Tsunamis para las costas de Ecuador".

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93807-llama-presidente-ecuatoriano-a-conservar-la-calma-tras-nuevo-sismo>



Radio Habana Cuba